

# *La Russie, l'Iran et la Turquie reprennent le thème de la Syrie à Astana*

---



Astaná, 6 février (RHC/PL)- La Russie, la Turquie et l'Iran, réunis à Astana, du Kazakhstan, dans le groupe opératif conjoint pour la Syrie, aux côtés de délégués de l'ONU et de la Jordanie, ont repris aujourd'hui les négociations sur une solution au conflit syrien.

La première réunion d'Astana du groupe tripartite pour réguler le régime de cessez-le-feu analyse les détails sur la façon de mettre en pratique ce mécanisme, crée lors des conversations des 23 et 24 janvier entre des opposants armés et le gouvernement syrien.

Le ministre kazakh des affaires étrangères, Kairat Abrajmanov, a signalé vendredi que la rencontre d'aujourd'hui a un caractère technique et qu'elle donne suite au dit processus d'Astana, mis en place pour trouver une issue politique au différend syrien.

Le ministère russe de la défense a relevé que les réunions du groupe opératif conjoint auront un caractère régulier. La force aérienne russe réalise des opérations en Syrie depuis la fin 2015 contre des groupes terroristes comme l'État Islamique et le Front Al-Nusra.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/120709-la-russie-liran-et-la-turquie-reprennent-le-theme-de-la-syrie-a-astana>



**Radio Habana Cuba**